

Antwort zur Anfrage Nr. 1800/2023 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim betreffend Schaffung zentraler Abstellplätze für Sperrmüll an der Bodenheimer Straße/ Hewel und Ludwig-Strecker-Straße (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Ein unbeaufsichtigter, offener Abstellplatz würde selbst bei wöchentlicher Abfuhr binnen kurzer Zeit zur "wilden Müllkippe" mit der Folge, dass diese festen Plätze dauerhaft einen ungepflegten Eindruck vermitteln würden, zudem würde hierdurch die Möglichkeit eröffnet, dass kostenpflichtige, sperrige Abfälle oder Sperrmüll, der nicht aus der Stadt Mainz kommt, ungehindert abgestellt werden kann. Gleiches gilt für Baustellenabfälle, Farben oder Lacke, die an diesen Plätzen durchaus Umweltbelastungen mit sich bringen.

Von daher halten wir das bestehende Serviceangebot zur Abholung sperriger Abfälle oder die Möglichkeit ganz individuell sperrige Abfälle direkt an den Recyclinghöfen anzuliefern, für ausreichend.

Mainz, 27.11.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger Beigeordnete